

« L'histoire de toute société jusqu'à nos jours n'a été que l'histoire de la lutte des classes. » Karl Marx

le poing levé

Tract édité par le secteur jeune de la LCR (Ligue Communiste Révolutionnaire)



N°8

Faire converger la révolte contre Fillon !

La révolte et le mécontentement social sont montés d'un cran la semaine dernière. 165 000 lycéens sont descendus dans la rue le 8 mars contre la réforme Fillon. Deux jours après, un million de manifestants, des salariés du public et du privé, des profs et des lycéens, des chômeurs et des retraités, ont exprimé leur colère contre un système de plus en plus inégalitaire où le temps de travail augmente mais pas les salaires, un système qui n'offre comme seul avenir que le chômage et la précarité. Pour un autre avenir, les différentes luttes convergent. La logique de ce système, c'est la précarité et l'inégalité de 7 à 77 ans !

Contre l'école de la précarité...

La réforme Fillon instaure cette inégalité dès le collège et le lycée. Pour la majorité des lycéens, auxquels les patrons réservent les boulots précaires, le travail à la chaîne ou le chômage, Fillon propose le socle commun (lire, écrire, compter, parler anglais et cliquer), la *Marseillaise*, et les leçons de morale. Les options et autres filières non rentables pour les profits des entreprises, seront réservées à une élite ou à ceux qui auront les moyens de payer. Tout est mis en place pour une éducation au rabais, 90 000 postes ont été supprimés dans les établissements scolaires depuis 2002 et les heures de cours continuent à diminuer, ne permettant plus d'assurer certaines options ou alors dans des classes surchargées. C'est le droit à l'éducation et à la culture pour tous que remet en cause ce gouvernement. Seule la lutte en s'élargissant **jusqu'au retrait de la réforme, l'embauche de 90 000 personnels, le maintien des options et la démission de Fillon**, peut stopper cette régression.

Une seule solution : la lutte !

Chirac et Fillon ne comprennent que le langage du rapport de force : même une ridicule augmentation de 1% des salaires, il aura fallu un million de grévistes pour les

forcer à la proposer ! En même temps, ils craignent que les luttes se poursuivent, s'étendent comme une tâche d'huile et gênent leur référendum sur la constitution européenne qu'ils soutiennent avec le PS. Le mouvement lycéen en franchissant tous les obstacles encourage par sa détermination tous les salariés à se battre. Le mouvement lycéen, en ne cédant pas devant le pouvoir, montre que la démocratie de la rue est supérieure à celle de cet Etat, du gouvernement et du Parlement, qui dirigent la société non pas au nom de la population mais au profit du CAC 40 et des multinationales. Les lycéens ont ouvert une brèche en révélant la crainte du gouvernement face à la contestation collective, capable de remettre en cause ce système inégalitaire et injuste.

Elargir et organiser à la base la mobilisation

Le virus lycéen est contagieux puisque les profs et les étudiants appellent désormais à la grève mardi 15 mars, au moment où le projet Fillon sera examiné devant le Sénat. La convergence des luttes est un encouragement pour élargir davantage le mouvement, en l'organisant à la base par des assemblées générales dans chaque lycée afin de préparer une semaine déterminante pour faire céder Fillon et ce gouvernement.

**Tous ensemble virons Fillon !
Manifestation mardi 15
à 14 h République
Suivie d'une AG avec les profs
à 16 h 30 à la Bourse du Travail
Continuons jusqu'à satisfaction !**

LCR

Pour joindre la LCR, n'hésitez pas à prendre contact avec les militants.
Local de la LCR (Quartier St Michel) : 99, rue Camille Sauvageau- 33800 BORDEAUX
Tel : 05 56 91 40 25 ou lepoingleve@laposte.net